
Centro  estetico  abusivo  in
un’abitazione  privata,  la
Guardia di Finanza sequestra
tutto
La Guardia di Finanza ha scovato un’estetista che esercitava
la  professione  in  totale  assenza  delle  autorizzazioni
previste. Le indagini condotte dalle Fiamme Gialle di Lentini,
hanno permesso di scoprire un locale – a Carlentini – ricavato
all’interno di un’abitazione privata, adibito abusivamente a
centro estetico. L’ambiente era perfettamente attrezzato con
lettino  professionale,  tavolo  per  manicure,  macchina
scaldacera, lampade per trattamenti estetici, smerigliatrice
per unghie, nonché numerosi prodotti cosmetici e smalti pronti
per l’uso.
A seguito degli accertamenti, i finanziari hanno proceduto al
sequestro  amministrativo  di  tutte  le  attrezzature  e  dei
prodotti  utilizzati  per  l’esercizio  dell’attività.  La
responsabile è stata segnalata all’Assessorato Regionale delle
Attività  Produttive  di  Palermo  per  l’irrogazione  della
sanzione amministrativa prevista dalla legge. Quella normativa
punisce  l’esercizio  abusivo  della  professione,  in  assenza
della  necessaria  qualifica  professionale.  Il  titolo  si
consegue solo mediante il superamento di un apposito corso di
formazione regionale e di un esame tecnico-pratico.
La donna è stata anche segnalata all’Agenzia delle Entrate per
l’apertura d’ufficio della partita IVA e per l’avvio delle
procedure di recupero delle imposte evase, con sanzioni che
possono arrivare fino al 180% delle somme dovute, oltre al
recupero dei contributi previdenziali omessi.
“Tale comportamento illegittimo genera un grave danno agli
operatori  economici  regolari,  penalizzando  chi  esercita  la
professione  in  modo  conforme  alla  legge,  rispettando  gli
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obblighi  fiscali,  previdenziali  e  le  stringenti  normative
igienico-sanitarie. Ciò si traduce anche in un danno per il
consumatore finale, che rischia di affidarsi a soggetti privi
delle necessarie competenze e garanzie di sicurezza”, spiegano
dal Comando provinciale della Guardia di Finanza.

La  piaga  dell’abusivismo
nell’estetica,  Cna:  “Dalla
Guardia di Finanza un segnale
forte”
CNA  Siracusa  esprime  pieno  apprezzamento  per  l’operazione
condotta dalla Guardia di Finanza che ha portato al sequestro
di un centro estetico totalmente abusivo, operante nel comune
di  Carlentini.  Un  plauso  convinto  arriva  dalla  presidente
Rosanna Magnano, che sottolinea come questo intervento metta
in  luce  ancora  una  volta  “la  piaga  dell’abusivismo”  che
affligge  non  solo  il  settore  dell’estetica  e
dell’acconciatura, ma anche molte altre aree dell’artigianato
e del commercio. “Si tratta – afferma – di una concorrenza
sleale  intollerabile,  che  penalizza  le  imprese  regolari,
impegnate quotidianamente nel rispetto di leggi, norme fiscali
e standard igienico-sanitari”.
Particolarmente grave, secondo la presidente, è il rischio che
questi  servizi  non  regolamentati  comportano  per  la  salute
pubblica.  Affidarsi  a  operatori  non  qualificati  espone  i
cittadini  a  pericoli  concreti,  a  causa  della  mancanza  di
controlli, formazione e strutture adeguate.
Sulla stessa linea il segretario territoriale CNA Siracusa,
Gianpaolo  Miceli,  che  parla  di  un  “fenomeno  dannoso  per
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l’economia  sana”  e  di  un  intervento  che  rappresenta  “un
segnale forte e necessario”. Miceli ha ringraziato la Guardia
di  Finanza  per  l’azione  di  contrasto  all’illegalità,
evidenziando come il rispetto delle regole sia “un presidio
fondamentale per la tutela dei cittadini e del lavoro onesto”.
A nome dell’organizzazione, il segretario ha rivolto un plauso
al comandante provinciale, col. Lucio Vaccaro, ed a tutto il
personale  coinvolto  nell’operazione,  sottolineando
l’importanza  di  interventi  come  questo  per  difendere  la
legalità, proteggere i consumatori e valorizzare le imprese
regolari del settore benessere.

Controlli  alla  Borgata:  un
arresto per droga, sanzionato
un locale e due segnalazioni
Per rispondere alla crescente richiesta di sicurezza da parte
dei residenti del quartiere Borgata, agenti della Polizia di
Stato in servizio alle Volanti della Questura di Siracusa e
del Reparto Prevenzione Crimine della Sicilia Orientale di
Catania,  con  il  supporto  della  Polizia  Municipale,  hanno
eseguito nel pomeriggio di ieri un articolato servizio di
controllo straordinario del territorio.
L’operazione,  protrattasi  fino  a  tarda  sera,  ha  previsto
l’istituzione  di  numerosi  posti  di  controllo,
l’identificazione di 121 persone – tra cui cittadini italiani
e stranieri – e la verifica di 61 veicoli. Sono state inoltre
elevate 7 sanzioni amministrative per violazioni al Codice
della Strada.
Nel corso della serata, sono stati effettuati anche controlli
amministrativi in alcuni esercizi commerciali del quartiere,
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finalizzati a verificare la presenza di persone in stato di
alterazione  alcolica  e  il  rispetto  delle  norme  igienico-
sanitarie.  Un  locale  è  stato  sanzionato  per  occupazione
abusiva di suolo pubblico e per irregolarità nelle insegne
pubblicitarie.  È  stata  disposta  la  chiusura  temporanea
dell’attività.
Durante l’operazione, gli agenti hanno arrestato un uomo di 26
anni, già noto alle forze dell’ordine, per detenzione ai fini
di spaccio di sostanze stupefacenti. L’uomo, fermato durante
un controllo su strada, è stato trovato in possesso di 16,46
grammi di cocaina e crack. È stato inoltre denunciato per il
possesso di un coltello a serramanico.
A  bordo  della  stessa  auto  viaggiava  un  uomo  di  44  anni,
denunciato per il possesso illegale di una mazza di legno e
segnalato all’autorità amministrativa per detenzione di una
modica quantità di cocaina per uso personale.
Infine,  un  altro  uomo  di  56  anni  è  stato  segnalato
all’autorità competente dopo essere stato trovato in possesso
di 5 grammi di hashish.

Giansiracusa  eletto
presidente,  Carianni:
“Trasversalità  arma  in  più
per rilancio dell’ente”
Anche il sindaco di Floridia, Marco Carianni, si congratula
con  Michelangelo  Giansiracusa  eletto  presidente  del  Libero
Consorzio di Siracusa. “La sua esperienza da sindaco e le
competenze  tecnico-amministrative  acquisite  negli  anni  gli
permetteranno  di  svolgere  un  ruolo  difficile,  finalmente
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tornato appannaggio della politica”. Carianni non nasconde la
sua  soddisfazione.  “Il  contesto  trasversale  raccolto  da
Giansiracusa  conferma  la  stima  di  cui  gode  in  tutta  la
provincia e diventa uno sprone affinché il Libero Consorzio di
Siracusa  diventi  nuovamente  centrale  nella  gestione  del
territorio. La politica -continua – deve infatti tornare ad
occuparsi  della  gestione  dell’ente,  per  troppo  tempo
commissariato. La condizione di dissesto finanziario in cui si
trova il Libero Consorzio può inizialmente scoraggiare, ma con
una  gestione  oculata  delle  risorse  sarà  possibile  dare
risposte efficaci al territorio. Spiace sottolineare che il
sistema di voto utilizzato, con l’elezione di secondo livello,
abbia  finito  per  penalizzare  la  partecipazione  attiva  dei
cittadini e limitare il dibattito”.

Paolo  Cavallaro  (FdI)
striglia  Palazzo  Vermexio:
“Insopportabile  stallo
istituzionale”
Un  duro  atto  d’accusa  nei  confronti  dell’amministrazione
comunale  di  Siracusa  arriva  dal  capogruppo  di  Fratelli
d’Italia, Paolo Cavallaro. Per l’esponente dell’opposizione,
si vive una situazione di stallo istituzionale all’interno del
Palazzo di città. “Non ci resta che rendere pubblico quello
che accade tra le mura del Comune – afferma Cavallaro – dove,
oltre  all’assenza  di  risposte  alle  interrogazioni  dei
consiglieri,  si  assiste  alla  sistematica  bocciatura  di
proposte  utili  ai  cittadini  solo  perché  provenienti
dall’opposizione”.
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Il  consigliere  punta  il  dito  contro  quella  che  definisce
“l’inerzia amministrativa”, responsabile – a suo dire – del
mancato avanzamento di diverse iniziative, anche quando già
approvate dalle commissioni consiliari o arrivate in aula. E
porta esempi concreti. Tra questi, la proposta della seconda
commissione Cultura – nata su sua iniziativa e approvata nel
2023  –  che  prevedeva  un  percorso  partecipato  per
l’intitolazione del teatro comunale. “Un modo – spiega – per
avvicinare i cittadini ai luoghi della cultura e, al tempo
stesso, per rendere omaggio a una personalità che ha dato
lustro  alla  città.  Una  proposta  condivisa  da  tutti  i
consiglieri e frutto di numerose audizioni, che però giace da
mesi negli uffici senza mai approdare in aula”.
Altra questione sollevata riguarda il regolamento sul Garante
per l’infanzia, ritirato quasi un anno fa per un parere legale
su chi debba nominarlo – il Consiglio o il Sindaco – e mai più
ripresentato. “Nel frattempo – osserva Cavallaro – i bambini
restano  privi  di  una  figura  di  tutela  indipendente,  come
invece previsto da tutte le normative di settore. Ricordo il
lavoro prezioso svolto in passato da figure come l’avvocato
Carla Trommino e il dottor Franco Sciuto”.
Segue  poi  l’elenco  di  altri  provvedimenti  bloccati:  la
Consulta dello Sport, il cui regolamento è stato approvato
nell’agosto scorso ma non ancora attivata; la Consulta sulle
disabilità, la cui discussione non è mai arrivata in aula; e
il  progetto  sperimentale  di  scuolabus  per  la  zona  della
Mazzarona, pensato per combattere la dispersione scolastica,
anch’esso fermo negli uffici comunali.
Cavallaro  lamenta  anche  il  silenzio  seguito  a  numerose
richieste avanzate in commissione, tra cui l’individuazione di
un terreno comunale per realizzare un parcheggio in località
Plemmirio  e  chiarimenti  mai  arrivati  sulla  gestione  dei
parcheggi cittadini.
“Contestiamo  un  metodo  che  svilisce  la  funzione  dei
consiglieri – conclude il capogruppo di FdI – e che blocca
ogni  tentativo,  anche  costruttivo,  di  contribuire  al
miglioramento  della  città.  Il  presidente  del  Consiglio



comunale dovrebbe garantire il rispetto del ruolo di tutti i
consiglieri,  indipendentemente  dal  colore  politico.  Invece,
spesso ci ritroviamo a girare a vuoto, come criceti sulla
ruota. Di tutto questo parleremo anche nella conferenza dei
capigruppo di domani, con l’auspicio di ristabilire un clima
di confronto politico serio e rispettoso degli interessi dei
cittadini”.

Il Siracusa manda fuori giri
la  politica  reggina  e  il
vicesindaco Bandiera opta per
l’ironia
La sfida sportiva tra Siracusa e Reggina ha ormai travalicato
i  confini  del  rettangolo  di  gioco.  E  diventa  affare
“politico”: dopo le parole del sindaco calabrese, Falcomatà, a
cui ha replicato il primo cittadino aretuseo, Italia, anche il
vicesindaco  reggino  Versace  si  è  lasciato  andare  a
dichiarazioni non esattamente rispettose. A lui risponde Edy
Bandiera, vicesindaco di Siracusa. Materia del contendere, il
primo gol del Siracusa che – senza aver visto le immagini, si
legge sulla stampa calabrese – il vicesindaco Versace avrebbe
sentenziato fosse in fuorigioco. E giù le solite – e stantie –
dichiarazioni sulla regolarità del campionato ed i presunti
favori al Siracusa. Nessuna parola, invece, su episodi che
hanno  evidentemente  avvantaggiato  la  Reggina  e  non  ci  si
riferisce solo al ritiro dell’Akragas proprio dopo la partita
con la formazione amaranto.
“Come di consueto, domenica scorsa, ero allo stadio a tifare
per  il  nostro  Siracusa.  Anche  questa  volta,  ho  visto  una
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squadra, il Siracusa, capace di esprimere un gioco da leader
della categoria, che si è affermata nettamente sull’ottima
squadra avversaria. Quando il collega vicesindaco di Reggio
avrà desiderio di godere della visione di un ottimo calcio
giocato, avrò il piacere di averlo mio ospite a Siracusa. Noi
continuiamo  a  vincere  e  a  non  polemizzare  sul  nulla.
Preferiamo così. Anche perché, solitamente, le chiacchiere,
restano a zero..”, dice Bandiera. Uno sfottò per dribblare le
polemiche e rimettere al centro il campo di gioco. In fondo,
la politica dovrebbe avere – anche a Reggio – cose serie di
cui occuparsi.

Primo  Maggio,  Latomia  dei
Cappuccini  aperta
gratuitamente  dalle  10  alle
13
Giovedì 1 Maggio l’assessorato alla Cultura, in collaborazione
con la Pro Loco, assicurerà l’apertura e la visita gratuita
della Latomia dei Cappuccini dalle 10 alle 13. Inoltre, per
tutto  il  prossimo  mese,  la  Latomia  sarà  aperta  nei  fine
settimana.
Presto  saranno  annunciate  importanti  novità  nella  gestione
dell’importante sito del tutto recuperato dall’Amministrazione
comunale per assicurarne la regolare apertura.
“Nel corso del 2024- dichiara l’assessore alla Cultura Fabio
Granata- sono state oltre 10mila le presenze negli eventi e
nelle aperture domenicali, dato che smentisce totalmente chi
parla  di  un  sito  abbandonato  o  inaccessibile.
L’Amministrazione  ha  investito  importanti  risorse  nei
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palcoscenici, nelle relative sedute, nei camminamenti e nella
nuova  illuminazione  e  sta  lavorando  per  definire  le
problematiche legate alla accessibilità per i portatori di
disabilità, in collaborazione con la Soprintendenza ai Beni
Culturali”.

Elezioni del Libero consorzio
di  Siracusa,  Cafeo  (Lega)
esulta  e  punge  il
centrodestra
“Cala  il  sipario  su  queste  elezioni  del  Libero  consorzio
comunale di Siracusa, elezioni purtroppo caratterizzate dalla
mancanza di un candidato presidente del centrodestra e da un
clima di scontro che ha generato una sorta di mercato che poco
ha a che fare con i principi democratici e le istanze ed i
bisogni dei cittadini della provincia”.
Così  Giovanni  Cafeo,  referente  provinciale  della  Lega,
commenta le elezioni di secondo livello dell’ex Provincia, che
hanno visto trionfare Michelangelo Giansiracusa, eletto con
oltre l’85% dei consensi espressi tramite voto ponderato.
Sui risultati, Cafeo esprime piena soddisfazione “per la Lega
e per il gruppo provinciale che rappresento; un successo ogni
oltre  previsione  per  il  candidato  presidente  Michelangelo
Giansiracusa, e per il nostro candidato al consiglio Salvo
Cannata primo degli eletti con quasi ottomila voti ponderati
di preferenza. Il mio augurio di buon lavoro – conclude – va a
tutti gli eletti, con l’auspicio che l’ente torni presto luogo
di fattiva e positiva collaborazione per il bene di tutti”.
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Il  M5S  Siracusa  replica  al
sindaco Italia: “Ossessionato
dal Movimento e ignora la Del
Rio”
Il Movimento 5 Stelle di Siracusa replica alle dichiarazioni
del sindaco di Siracusa, Francesco Italia. Nella giornata di
ieri, infatti, il primo cittadino siracusano, in occasione
dell’elezione di Michelangelo Giansiracusa a presidente del
Libero Consorzio Comunale di Siracusa, ha sottolineato che
“queste inedite elezioni di secondo livello ci consegnano una
provincia che, mostrandosi pronta a ripartire dalle macerie
del  populismo  grillino,  ha  ben  chiara  la  direzione  da
intraprendere  e  i  soggetti  chiamati  a  farsene  carico.”
Parole su cui i cinquestelle siracusani hanno riflettuto per
poi  rispondere.  “Innanzitutto,  un  sincero  augurio  di  buon
lavoro  al  presidente  del  Libero  Consorzio,  Michelangelo
Giansiracusa.  Quanto  al  sindaco  Francesco  Italia,  preso
dall’entusiasmo per la vittoria nelle elezioni più spartitorie
e  lottizzate  della  storia  recente,  ha  pensato  bene  di
addossare ogni colpa sulla riforma delle Province al Movimento
5 Stelle. Deve trattarsi di una sorta di ossessione verso il
Movimento oppure semplicemente si esprime su cose che ignora.
Gli ricordiamo, infatti, che la famigerata legge Del Rio, da
cui tutto è nato, è stata partorita durante il governo Renzi,
in cui Carlo Calenda — sì, proprio quello del partito di cui
lui fa parte — ricopriva il ruolo di ministro dello Sviluppo
Economico. In Sicilia, l’autonomia regionale ha permesso a
Rosario Crocetta di legare a quella legge una riforma che ha
prodotto solo commissariamenti a catena e un totale stallo
amministrativo”, si legge in una nota inviata alle redazioni.

https://www.siracusaoggi.it/il-m5s-siracusa-replica-al-sindaco-italia-ossessionato-dal-movimento-ignora-la-storia-delle-province/
https://www.siracusaoggi.it/il-m5s-siracusa-replica-al-sindaco-italia-ossessionato-dal-movimento-ignora-la-storia-delle-province/
https://www.siracusaoggi.it/il-m5s-siracusa-replica-al-sindaco-italia-ossessionato-dal-movimento-ignora-la-storia-delle-province/
https://www.siracusaoggi.it/il-m5s-siracusa-replica-al-sindaco-italia-ossessionato-dal-movimento-ignora-la-storia-delle-province/


“Mentre i partiti tradizionali chiudevano gli occhi davanti al
disastro, il Movimento 5 Stelle, sia a Palermo che a Roma, ha
lavorato seriamente per salvare questi enti intermedi, come
dimostrano i numerosi emendamenti presentati per ridurre il
peso del prelievo forzoso e sostenere finanziariamente le ex
Province. Giusto perché siamo in vena di promemoria: molte
delle  azioni  che  il  sindaco  oggi  celebra  —  dalla
riqualificazione urbana alla mobilità dolce — sono state rese
possibili grazie ai fondi e alle progettualità avviate durante
il  governo  Conte.  Quanto  all’uso  ‘creativo’  delle  risorse
pubbliche  da  parte  del  sindaco,  che  oggi  si  appresta  a
regalare  i  parcheggi  cittadini  ai  privati,  preferiamo  per
eleganza soprassedere. Da uno che corre con Calenda mentre si
allea con il partito di Lombardo, imbarca ex Forza Italia e
flirta con la Lega, sinceramente non ci aspettavamo altro che
giudizi poveri, confusi e strumentali. Pertanto tali giudizi
non ci preoccupano – conclude il M5S di Siracusa – ed al
contrario  ci  confermano  che  la  direzione  percorsa  dal
Movimento  5  Stelle  sia  quella  giusta.  Più  che  le  sue
comunicazioni ci preoccupano gli strafalcioni cui il Sindaco
di Siracusa ci ha abituati nell’Amministrazione della città:
dal  parcheggio  abusivo  ai  CCR  mal  concepiti  e  quindi
rinnegati, fino alla incapacità dimostrata nella gestione di
servizi essenziali per i cittadini come quello sui rifiuti”.
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reclusione
Sei anni e 10 mesi di reclusione. Dovrà scontarli un 55enne
per i reati di ricettazione, furto, danneggiamento, violazione
di domicilio percosse e minaccia commessi tra il 2014 e il
2016 nella provincia di Siracusa. L’uomo è stato arrestato dai
Carabinieri  di  Augusta  in  esecuzione  di  un  ordine  di
carcerazione emesso dalla Procura della Repubblica presso il
Tribunale, Ufficio Esecuzioni Penali, di Siracusa. Il 55enne è
stato  condotto  presso  la  Casa  di  Reclusione  di  Augusta  –
Brucoli.
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